

Obama : « Le Kenya est à la croisée des chemins »

BBC Afrique, 26 juillet 2015 "Le Kenya est à la croisée des chemins, dans des moments de périls mais aussi de belles promesses", a dit le président américain. Les jeunes Kényans ne doivent plus se mettre au service d'un colon, ni quitter leur pays, comme ils l'avaient fait sa grand-mère et son père, a-t-il déclaré devant des milliers de personnes réunies à un stade, à Nairobi.

"Avec les progrès réalisés par le Kenya, avec vos capacités, vous pouvez construire votre avenir ici même, tout de suite", a conseillé Obama aux millions de jeunes de ce pays d'Afrique de l'Est, où est né son père. Le président a dénoncé les "mauvaises traditions" au Kenya. Il s'agit, selon lui, de la violence conjugale, des mariages forcés, des mutilations génitales féminines et de la non-scolarisation des enfants. "Echec de l'imagination" Il a mis en garde le peuple kényan contre les divisions ethniques et tribales, qui peuvent ressurgir malgré la stabilité du Kenya. "Une politique basée seulement sur la tribu et l'ethnie conduit à la division, ce qui est synonyme d'échec" "échec de l'imagination", a commenté le président Obama. Il faisait peut-être allusion aux violences politiques basées sur l'ethnie qui ont fait des centaines de morts à la suite de la présidentielle de 2007 au Kenya. Depuis vendredi, Barack Obama effectue sa première visite dans ce pays, depuis son accession à la Maison Blanche en 2009. C'est aussi la première visite au Kenya d'un président américain en exercice. Ce dimanche, il quittera Nairobi pour Addis-Abeba, la capitale éthiopienne, où il prononcera un discours devant la Commission de l'Union africaine, mardi.